



関台だより

令和元年6月28日発行
 第5号(7月号)
 発行者 校長 相原 雄三

教育目標 ○よく考えてやりぬこう ○なかよく助け合おう ○つよい心とからだをつくろう

「あいさつ、返事、ルールを守る」… 周りへの気遣いができる人に！

生活指導主任 高橋 望

生活指導は、「基本的生活習慣を身に付けさせること」「集団の中で自らを律する心と社会生活を営む上でのマナーを身に付けさせること」「児童の健全育成の充実を図ること」を目標に行っています。その中で、関台小では、「あいさつ・返事・ルールを守ること」を重点的に指導しています。

6月は、「あいさつ月間」でした。各クラスが当番制で玄関や階段に立ち、率先してあいさつを行い、校舎内のあちらこちらから元気のよいあいさつが聞こえてきました。11月と2月も同じように取り組みます。

ただ、このあいさつが、「あいさつ月間」のときや、一部の人だけに対して行われるのでは意味がありません。当然、普段の生活の中で、自然にできることが一番です。「気持ちのよいあ

いさつ」ができるように、教職員全員が率先してあいさつをしながら指導をしていきます。

ご家庭でも、「行ってきます」「ただいま！」「おやすみなさい」などの基本的なあいさつができるように働きかけていただけると、ありがたいです。

また、名前を呼ばれたら元気に「はい！」と返事をする習慣も当たり前身に付けさせたいものです。そして、「ルールを守ること」が社会生活を営む上で重要なことは言うまでもありません。子供たちには自分勝手な行動をしたり、ルールを守らないで生活をしたりすると、多くの友達に迷惑がかかることを機会あるごとに指導していきたいと思います。そして、周りの人を気遣うことができる、“関台っ子”に成長してほしいと願っています。

7月行事予定表(14・15日)

日	曜	行 事	SC来校日	放課後遊び
1	月	全校朝会・避難訓練 保護者会(低)		
2	火	安全指導 保護者会(高)	◆	
3	水			
4	木	都学力調査(5) こころの劇場(6)	◇	○
5	金	防災宿泊体験(4)		
6	土	防災宿泊体験(4) こども広場 音羽中授業公開日		
7	日			
8	月	全校(音楽)朝会 学習教室⑦		○
9	火	関台キッズ③	◆	○
10	水			
11	木		◇	○
12	金	着衣泳 学習教室⑧		
13	土	こども広場		
14	日	こども広場		
15	月	海の日 こども広場		

16	火			
17	水		◆	
18	木	給食終		○
19	金	終業式・校内清掃	◇	
20	土			
21	日	夏季休業日始		
22	月			
23	火			
24	水	岩井臨海前日健診(6)		
25	木	岩井臨海学校(6)		
26	金	岩井臨海学校(6)		
27	土	岩井臨海学校(6)終		
28	日			
29	月			
30	火			
31	水			

※スクールカウンセラー(SC) ◆川島先生 ◇鈴木先生

学習用具等を持ち帰ります

第3学年担任 原 豊

もうすぐ夏休みです。学期末に向けて、学習用具の整理整頓を指導し、計画的に持ち帰るように声をかけていきます。夏休みの期間にお子さんと一緒に、学習用具などの記名の確認や中身の補充を行い、2学期に備えてください。

また、テストやワークシートなども多く持ち帰ります。お子さんと一緒にファイルなどに整理し、頑張ったところやこれからの課題などを話し合ってみてください。よろしくお願いします。

◇7月の生活目標◇

身の回りの整理整頓をしよう！

保護者会のお知らせ

1学期末の保護者会を次の通り、開催します。是非、ご出席のほど、よろしくお願いします。

◇第1・2・3学年の保護者会
⇒7月1日(月) 14時40分～
各教室

◇第5・6・7学年の保護者会
⇒7月2日(火) 14時40分～
各教室 ※6年は集会室

【内容】

- ・1学期の学習・生活を振り返って
- ・通知表「あゆみ」の見方
- ・夏休みの生活 等

学校TOPICS

食育の取組について

栄養士 長谷川 明子

食育の取組として、今年度も給食と関連付けながら様々な教育活動を行っていきます。

日常的な活動としては、給食室前に食材の産地を毎日貼り出したり、旬の食材などについてのおたよりを給食時間に各クラスに配布したりしています。また、「ランチルーム給食」の際には、その日の献立について栄養士から話をしています。授業の時間を使っての活動としては、5月には、2年生がそら豆のさやむきを体験しました。そら豆をむいて観察しました。自分達でむいたそら豆を給食で食べることで、そら豆が苦手な児童も挑戦してみようという気持ちになったようです。今後の予定として、7月には1年生対象にとうもろこしの皮むき体験を行う予定です。

献立作成に当たっては、行事食や郷土料理、世界の料理、昔の給食などを取り入れながら、児童が給食を通して様々な食経験ができるようにと考えています。文京区では、「和食の日」と「ドイツ料理の日」が学期に一回行われます。日本の伝統的な食文化や姉妹都市のあるドイツの食文化について児童が楽しく学べるよう工夫していきたいと考えています。

また、オリンピック・パラリンピック教育などとも関連付けながら、給食が食育の教材となるような献立作成をこれからも心がけていきます。

学年TOPICS

演劇鑑賞教室で学んだこと

3学年 主任 菅井 歩美

令和元年6月20日(木)に、文京区立小学校演劇鑑賞教室が文京シビックホールで開催され、本校の3年生が参加しました。この催しの目的は、演劇の鑑賞を通して、子供たちが豊かな情操を養い、表現意欲を高めるとともに、鑑賞マナーを身に付けることです。今年は、劇団ポプラによる「宝島」というミュージカルを見ました。また、単に劇を楽しむだけではなく、学習発表会での劇発表につながるよう、劇団の方々の工夫に注目することを学年全体の「めあて」に設定し、鑑賞しました。

子供たちは、どのような感想をもったのか少し紹介します。

- 演技をする人は、体全部を使って、大きく動いていました。
- 大きく息を吸って、おなかの底から声を出しているのが、すごかったです。
- セリフを言わなくても、ただ真っ直ぐに立っているだけではなく、演技をしていました。
- 戦いのシーンでは、ダンスをして戦っている様子を表していて、おもしろかったです。
- 女の人が、男の子の役をやっていたので、驚きました。でも、セリフの言い方でどんな役にもなれると思いました。
- 一番大切なことは、「お客さんを楽しませる気持ち」だと思いました。